

Nabucco

Gabriela und Peter verbindet eine dicke Freundschaft seit der Sandkistenzeit. Obwohl sie nicht in dieselbe Schule gehen, haben sie den gleichen Freundeskreis und gleiche Interessen. In dieser Freundesgruppe diskutieren sie viel miteinander, vor allem über tagesaktuelle Probleme der Gesellschaft. Manchmal zeigt die Gruppe auch politisches Engagement, indem sie sich gemeinsam an Demonstrationen beteiligen. Diesem Engagement geht immer eine umfangreiche Diskussion innerhalb der Gruppe voraus. Die Anregungen zu diesen Diskussionen kommen meist von Peter, denn seine Mutter ist Journalistin bei einer großen Tageszeitung. Sie diskutiert zu Hause oft mit Peter, um sich eine Meinung darüber bilden zu können, wie Jugendliche über aktuelle Fragen der Gesellschaft denken. Kürzlich erzählt Gabriela, dass ihr Vater für längere Jahre im Auftrag seiner Firma in die Türkei gehen wird, weil er dort am Bau der Ölpipeline Nabucco mitarbeiten soll. Sie freut sich darauf, nun öfter in die Türkei fahren zu können. Sie schlägt der Gruppe vor, bald einmal gemeinsam ihren Vater zu besuchen. Da erinnert sich Peter, dass seine Mutter vor einigen Wochen einen Bericht über den Bau dieser Pipeline veröffentlichte. Dieser Bericht löste eine intensive Diskussion im Internetforum dieser Zeitung aus. Mittlerweile hat sich in diesem Forum eine Aktivistengruppe formiert, die zu einem öffentlichen Protest gegen den Bau der Pipeline aufruft.

Peter ist unentschlossen, ob er mitmachen soll. Wenn, dann möchte er, dass sich die gesamte Gruppe engagiert, vor allem aber dass Gabriela mitmacht.

Wie soll er sich entscheiden?

Wie soll sich die Gruppe entscheiden?

Wie soll sich Gabriela entscheiden?

By sieglinde weyringer

Nabucco

Gabriella and Peter are very close friends since the time of kindergarden. Although they don't study in the same school, they have the same friends and they share the same interests.

In this group of friends they discuss very often with each other, most of all about recent all-day-life-problems of the society. Sometimes they also show political engagement by the participation in public activities. But before they engage in a demonstration they discuss the issue within the group very intensively.

The impulses for discussion mostly come from Peter. His mother is a journalis in a leading newspaper. She often discusses her issues with Peter, because she wants to know, how the youth thinks about recent questions of the society.

Recently Gabriella told the group that her father will go with his compagny to Turkey to build the Nabucco-pipeline. She is looking forward to the opportunity to visit her father, and she suggests the group to do a trip together.

Now Peter remembers that his mother has published a report about the Nabocco-project in her newspaper some weeks ago. This report has initiated a very hot discussion in the internet-forum of this newspaper. Meanwhile an activist-group has found together, who wants to organize a public demonstration against this project.

Peter cannot decide, whether he should partipate in this demonstration. If yes, then he wants that the group is sharing this engagement, most of all Gabrielle should come with him.

How should he decide?

How should the group decide?

How Gabriella should decide?

By sieglinde weyringer